

Episodio 2 | La casa en disputa

En este segundo episodio de Destapar la crisis te invitamos a reflexionar en torno al significado de eso que las encuestas llaman «hogar». Nos preguntamos qué relación existe entre el reparto de trabajo y las relaciones que construimos. Cada casa es un mundo aunque en general, algunos mundos parecen más visibles que otros. El #QuedateEnCasa puso de manifiesto una serie de desigualdades preexistentes y preguntas antiguas se resignifican ¿Qué es «lo doméstico»? ¿Cómo se construye? Disputar la casa es ampliar sus límites. Cuestionar los roles. Redefinir los parentescos ¿Cómo dan esa batalla las redes feministas durante la pandemia?

Agradecemos a todas las que participaron con sus voces en este episodio: Paula Aguilar (investigadora del CONICET), Rita Cabrera (cuidadora de adultos mayores), Sofia De Luca Bustos (trabajadora de la economía popular), Marta Dillon (periodista – Colectivo NUM), Pamela Cutica (Trabajadora sexual), Mariana Rojas (Enfermera – militante del MTL), Tef Barone (docente en Escuela 19 Soladati), Rubi Fagioli (abogada feminista y lesbiana -Colectiva Caracola), Ileana Fusco (Casa Anfibia), Rola Liébana (Mala Junta) y Melina Alexia Varnavouglou (poeta feminista)

Te invitamos a escuchar el Episodio 2 | La casa en disputa en las diversas plataformas:

Spotify | Ivoox | Youtube